

# Nouveau municipal



**Laurent Vukasovic**, 39 ans, a été élu à la Municipalité de Bassins hier.

## **BASSINS**

Au second tour de l'élection complémentaire à la Municipalité, les Bachenards ont choisi Laurent Vukasovic.

En recueillant 139 suffrages contre 102 à son adversaire du jour, François Matthey, Laurent Vukasovic s'est vu ouvrir les portes de la Municipalité de Bassins. Ce verdict met aussi fin à une campagne à rallonge, moins d'un an avant les élections communales.

Ils étaient trois à briguer le siège laissé vacant. Or, quelques jours avant le premier tour, un candidat annonçait son retrait. Cette annonce tardive a certainement contribué à disperser des votes lors du premier tour. François Matthey était alors en tête. «Mais rien n'est joué», avertissait celui qui avait déjà siégé à l'exécutif lors de la dernière législature. Il avait vu juste. **D. SZ**